



### **31. SPOLA 2020 – Sportlager in Elm GL**

**In der zweiten Herbstferienwoche fand trotz Covid19 bereits zum 31. Mal das SPOLA vom SATUS Kriens im schönen Elm im Kanton Glarus statt. Das diesjährige SPOLA wurde unter dem Motto des gleichnamigen Filmes „Hunger Games“ durchgeführt.**

Anlässlich des Videorückblickabends im Januar 2020 mit den SPOLA-Kindern 2019 trudelten bereits früh im Jahr 2020 Anmeldungen beim Leiterteam ein. Schlussendlich konnten wir mit 54 Kindern vom 5. bis 10. Schuljahr ins Lager anreisen. Die 19 Mädchen und 35 Knaben liessen uns bereits am Anreisetag spüren, dass es wiederum ein unvergessliches Lager werden wird.

Unter der neuen Hauptleitung von Fuchs Robin organisierten die 15 Leiterinnen und Leiter auch im 2020 für die Teilnehmenden ein abwechslungsreiches und interessantes Sportlager. Ein Grossteil der Sportzeit wurde mit den 5 Hauptsportarten Smallball, Ropeskipping, Mountainbike, Speedminton und Trampolin verbracht.

Unser Spezialtag am Dienstag wurde unter dem Motto des gleichnamigen Filmes „The Hunger Games“ verbracht. Die Teilnehmenden wurden bereits mit der Einladung zum Lager in einen der vier Distrikte Fischer, Transport, Minenarbeiter und Holzfäller aufgeteilt. Somit fand an unserem Spezialtag ein Kampf der Distrikte statt. Während die Distrikte sich am Morgen in kleineren Wettkämpfen massen (Escape Room, Burgvölki, Memory-Stafette, Blind-Game), durften sie sich am Nachmittag an kleineren Spielposten und an einer Leitersuche beteiligen. Als Abschluss erstellten Sie mit Papier, Jasskarten, Steinen und WC-Rollen eine Kugelbahn durch eine ebenfalls selbsterstellte Architekturstadt.

Da die Corona/Covid19-Lage auch unser Sportlager bedrohte, wurde in diesem Jahr auf einen Gäste-/Sponsorentag komplett verzichtet. Trotzdem wurde mit den Teilnehmenden ein unvergesslicher Tag in den Elmer-Bergen verbracht. Nach einer Wanderung und dem gemeinsamen Mittagessen am Feuer wurde der Rückweg mit dem Trotinet bestritten.

Damit wir auch alle bei Kräften blieben, wurden durch die Gebrüder Aldo und Bruno Smania sowie durch Kaufmann Rahel jeden Lagertag 5-Sterne-Menüs zubereitet, welche von den Teilnehmenden nahezu verschlungen wurden.

Eine abwechslungsreiche und glanzvolle Sportwoche in Elm GL endete. Doch das Leiter-/Küchenteam blickt auf eine sehr gelungene und unterhaltsame Woche zurück. Unser Blick richtet sich nun in die Zukunft und somit auf das 32. SPOLA, welches vom 10. bis 16. Oktober 2021 wiederum in Elm GL stattfinden wird.